

あっけし

# ZOOM UP



イベントや活動など、まちのニュースをお届けします



## 牡 牡蠣博士認定試験・酪農博士認定試験 蠣・酪農博士を目指して

4月28日、生活改善センターにおいて、NPO法人厚岸ネット牡蠣・酪農博士認定実行委員会が主催する『第12回牡蠣博士認定試験』と『第6回酪農博士認定試験』が4年ぶりに行われ、約60人が挑戦しました。

問題は全部で30問あり、8割以上正解すると合格。受験者の中には東京都から試験を受けるために厚岸町に来た人も！

受験者は「厚岸町の歴史なども出題されるため、厚岸町をより知ることができるきっかけとなった。今回は牡蠣博士認定試験だけ受験したが、来年は酪農博士認定試験にも挑戦します！」と話しました。

## 厚 クリーン作戦 岸町をきれいにしよう！

5月13日、JR花咲線沿線や別寒辺牛川沿いなどで湿原清掃が行われました。

この清掃は、平成5年に『厚岸湖・別寒辺牛湿原』がラムサール条約登録湿地に指定されたことを契機にスタートし、今年で32回目を迎えました。

14日には、漁業者による厚岸湖内の清掃や各自治会で町内一斉清掃が行われ、クリーン作戦全体で309人の参加者が清掃活動に参加し、心地よい汗を流しました。



## 大 生きがい大学始業式 大学生生活の始まり

4月26日、北海道立青年体験活動支援施設ネイパル厚岸において『厚岸町生きがい大学始業式』が行われ、20人が参加し大学生生活が始まりました。

生きがい大学は、町内在住の65歳以上の人を対象に、社会の流れに適應できる教養や生活技術を習得し、生きがいのある人生を送ることを目指して、教育委員会が開設しています。

令和6年度は、調理実習などを予定しており、第1回目はパラスポーツ(フロアカーリング)で運動を楽しみました。